

## Presseinformation

### **STEIN Weihnachtsspende geht an den SpielTiger e.V.**

**Mit einer Sachspende im Wert von 2.500.- unterstützt der Hamburger POS-Experte in diesem Jahr den Verein SpielTiger e.V. bei seiner Durchführung mobiler Spielaktionen.**

Hamburg, 26. November 2015 – Traditionsgemäß hat STEIN, auch in diesem Jahr beschlossen, anstelle von Kundengeschenken zu Weihnachten lieber eine Spende für einen gemeinnützigen Zweck zu tätigen: Die Auswahl fiel aus gegebenem Anlass auf den „SpielTiger e.V.“ Bewegung, Kultur und Spiel (<http://www.spieltiger.de>). Der Verein dient der Entwicklung und Verbreitung eines integrativen, auf Körper und Bewegungserfahrung ausgerichteten Sport-, Spiel- und Freizeitangebots. Ein Arbeitsschwerpunkt liegt dabei in der Durchführung mobiler Spielaktionen im Bereich der offenen Kinder- und Jugendarbeit. Dabei sollen vor allem in sozial benachteiligten Stadtteilen und derzeit insbesondere in Migrantenunterkünften Spielräume und Bewegungsmöglichkeiten für Kinder und Jugendliche in ihrem direkten Wohnumfeld erschlossen und erhalten werden.

Gestern hat STEIN Geschäftsführer Lars Roisch die Sachspenden im Wert von 2.500.- Euro in Form von einer Bewegungsbaustelle – einem aus Birkenholz gefertigten Set aus Zauberkästen und Zubehör – und 18 Paar Stelzen in der Geschäftsstelle des SpielTiger e.V. an Jan Heidtmann übergeben. Die Bewegungsbaustelle wurde in den Mühlhäuser Werkstätten produziert, so dass STEIN mit seiner Sachspende gleich zwei sozialen Organisationen unterstützen konnte.

Lars Roisch, Geschäftsführer STEIN: „Der SpielTiger e.V. setzt sich mit seiner Arbeit in nachhaltiger Art und Weise für die Bedürfnisse von Kindern und Jugendlichen – auch und gerade in schwierigen Lebens- und Notsituationen – ein und schafft mit seinen Spieleaktionen wichtige Voraussetzungen für eine gesunde Persönlichkeitsentwicklung der Kinder. Deshalb möchten wir diese Arbeit auch ganz gezielt mit unserer Sachspende unterstützen. Denn vor dem Hintergrund der aktuellen Flüchtlingssituation ist diese wichtiger denn je!“

Jan Heidtmann vom SpielTiger e.V.: „Wir freuen uns sehr über die Sachspende von STEIN. Die Spielgeräte sind eine tolle Unterstützung bei unserer Arbeit – vor allem angesichts des aktuell großen Bedarfs an Aktionen für Flüchtlingskinder in Hamburg. Im Namen der Kinder sagen wir Danke! Für sie sind die Zauberkästen und Stelzen eine tolle Möglichkeit, ein bisschen Spaß in ihrem tristen Alltag in den Flüchtlingsunterkünften zu haben.“

**Pressekontakt:**

Carola Holtermann  
Marktkommunikation STEIN  
c/o Holtermann.CC  
Telefon: +49 (0)40 328 714 13  
Mobil: +49 (0)172 / 647 92 86  
Mail: [carola@holtermann.cc](mailto:carola@holtermann.cc)  
Internet: [www.stein-agency.com](http://www.stein-agency.com)

**Verfügbares Bildmaterial**

Die nachfolgenden Abbildungen können bei Bedarf hochauflösend zur Verfügung gestellt werden:

**Bild(er) von der Spendenübergabe**

(1) Spendenübergabe



BEWEGUNG KULTUR UND SPIEL

(2) Logo SpielTiger e.V.



(3) Kinder bei mobiler Spielaktion

## **Über STEIN**

Die Hamburger Agentur STEIN ist Teil der Omnicom Group Inc., dem drittgrößten Kommunikations-Netzwerk der Welt. Vor 46 Jahren als reine Promotionsagentur gestartet, hat STEIN sein Leistungsspektrum kontinuierlich weiterentwickelt und zählt heute zu einer der führenden Below-the-Line-Agenturen, die mit ihren Services alle Phasen im Abverkaufsprozess begleitet – sowohl gegenüber dem Endkunden als auch gegenüber dem Handel.

Das vielfältige Dienstleistungsportfolio von STEIN umfasst die strategische Beratung sowie die Entwicklung und Realisierung ganzheitlicher Strategien zur Brand Activation. Auf Grundlage von Shopper- und Business-Insights werden maßgeschneiderte POS-Konzepte entwickelt, die unter anderem für die Aktivierung von Abverkäufen durch Sell-In und Sell-Out Maßnahmen und die integrierte Inszenierung von Markenwelten sorgen – kombiniert mit personalgestützten Vertriebsaktivitäten und einer nachhaltigen POS-Betreuung. Kundenindividuelle Produkt- und Verkaufstrainings runden das Leistungsspektrum ab.

Der Agentursitz ist in Hamburg. Hier betreut Geschäftsführer Lars Roisch mit einem Team von rund 85 Mitarbeitern ein breites Kundenportfolio aus ganz unterschiedlichen Branchen, hauptsächlich Consumer Electronics, Food&Beverages, Health&Beauty und Automotive.

Mehr Informationen unter: [www.stein-agency.com](http://www.stein-agency.com)